

## COMPETICIONES

# La Uefa abona al Estadio de La Cartuja 800.000 euros por el uso de las instalaciones en la Euro

La celebración de cuatro partidos en el estadio supondrá para la Junta de Andalucía un retorno económico de 215 millones de euros.

Palco23  
25 jun 2021 - 17:00



La Uefa reparte casi un millón de euros al Estadio de la Cartuja por albergar la Eurocopa 2020. El máximo organismo ha repartido 200.000 euros a cada estadio por partido albergado en la máxima competición de selecciones europeas. El recinto deportivo sevillano ha acogido cuatro partidos de la primera fase del torneo.

Al mismo tiempo, en el estadio sevillano se han llevado hasta 27 actuaciones de mejora antes del campeonato. Entre los trabajos realizados se encuentra la renovación de los videomarcadores, la creación de una nueva sala de telecomunicaciones, la sustitución de la instalación de iluminación o la renovación de la sala de prensa.

Las adecuaciones y mejoras fueron llevadas a cabo por la Junta de Andalucía, que ha

destinado una partida de tres millones de euros, cantidad inferior a la inversión que supuso el Mundial de Atletismo de 1999, cuando se destinaron seis millones de euros para la celebración del evento.

## **La Cartuja ha celebrado más de 30 eventos a lo largo de este año**

Durante este año, en el estadio de Sevilla se han celebrado más de una treintena de eventos, entre los que se encuentran las finales de la Copa del Rey, los partidos de la Supercopa de España o los encuentros de clasificación para la Copa del Mundo de 2022.

La disputa de cuatro encuentros de la Euro 2020 en La Cartuja supondrá un retorno económico de 215 millones de euros para la Junta de Andalucía.

Además, la consejería de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía ha confirmado que La Cartuja sería uno de los estadios principales en el caso que saliera elegida la candidatura conjunta entre España y Portugal para el Campeonato del Mundo de 2030.

En comparación con la última edición de la Eurocopa, celebrada en 2016, la Uefa, organizadora del evento, ha aumentado un 20% el total de los premios a repartir, hasta 371 millones de euros, la cantidad más grande del torneo hasta la fecha.